

RINGKASAN

Analisis Kelayakan Usahatani Budidaya Tomat Beef pada K-Smart Greenhouse di Balai Besar Pelatihan Pertanian Ketindan Kecamatan Lawang, Kabupaten Malang. Febrianti Dhia Lestari, NIM D31212083, Tahun 2024, Program Studi Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dosen Pembimbing Uyun Erma Malika, S.Tp, M.P dan Pembimbing Lapangan Dr. Laila Nuzuliyah S.T.P., M.P.

Magang merupakan suatu kegiatan yang dilakukan mahasiswa dalam upaya untuk memperoleh pengetahuan baru dan pengalaman praktek kerja. Adanya kegiatan magang di Balai Besar Pelatihan Pertanian Ketindan Lawang, diharapkan dapat memberikan gambaran kepada mahasiswa tentang kondisi nyata yang ada dalam dunia pertanian dan memberikan kemampuan bagi mahasiswa dalam meningkatkan kompetensi yang ditempuh. Tujuan dari magang ini adalah agar mahasiswa mampu melaksanakan kegiatan kerja lapang pada suatu perusahaan ataupun instansi dan mampu membentuk sikap serta keterampilan kerja, khususnya pada bidang pelatihan pertanian khususnya yang berada di Balai Besar Pelatihan Pertanian Ketindan Lawang. Metode yang digunakan dalam kegiatan Magang ini adalah dengan wawancara, pengamatan, evaluasi dan keterlibatan langsung dalam pelaksanaan pekerjaan.

Balai Besar Pelatihan (BBPP) Ketindan Lawang merupakan salah satu instansi yang bergerak di bidang pertanian, dimana saat ini Balai Besar Pelatihan Pertanian (BBPP) Ketindan juga merupakan salah satu Unit Pelaksana Teknis (UPT) di bidang pelatihan pertanian, berada dibawah dan bertanggung jawab kepada Kepala Badan Penyuluhan dan Pengembangan Sumberdaya Manusia Pertanian (BPPSDMP) yang secara teknis dibawah Pusat Penyuluhan Pertanian, Badan Penyuluhan dan Pengembangan Sumberdaya Manusia Pertanian.

Hasil analisis usaha yang telah dilakukan diketahui BEP (produksi) sebanyak 4.697 kg, jauh lebih kecil dibandingkan dengan produksinya yaitu 9.480 kg. BEP (harga) sebesar Rp. 10.529 lebih kecil dibandingkan dengan harga jual yang telah ditetapkan yaitu sebesar Rp 21.250. Nilai R/C Ratio 1,80 ROI sebesar